



3がつのクラスだよ

令和3年2月26日
小田原市立酒匂幼稚園

さくら組

今年度は6月からのスタートでしたが、一日が濃く、笑いの絶えない毎日でした。幼稚園に来るのが不安そうだった6月が見違えるようで、今では支度を30秒で済ませて「外にいきまーす！」と意気揚々と飛び出していく姿。新しい年少さんのために「なにかプレゼントしたい！」と考える姿。友達の目標達成と一緒に応援し、コツを教え合う姿。自分のことだけでなく、人のためにという思いやりの姿に、「本当に大きくなったなあ」としみじみと感じています。さくらさんなら『すてきなねんちょうさん』になれること間違いなし！4月が楽しみです♪



かっこいいなあ



年長さんのあいさつ運動見学☆

今年度はあいさつ運動を年長さんが放送で行ってくれています。次は「自分たちが！」という思いがあり、クラスの半分ずつ見学に行かせることができました。年長さんが言葉を考える所から見学し、自分たちなら「雨だけど元気いっぱい過ごそうね！」や「廊下は歩きましょう！」って言うかなあ。と考える、放送が始まると真剣な眼差しで見ました。3月から行うのが楽しみです！

英語で遊ぼう♪

2月3日(水)は英語で遊ぼうでした。ゲームの中で数字と体のパーツ、性別を英語で知ることができ、さくら組でも分散で何かする時は性別や数字を英語で取り入れています。挨拶もどことなく英語交りになって「グッドモーニング♪」「ハロー！」など英語が飛び交うようになり英語で遊ぼうが活かされているなあ。と感じています。

サッカー教室

2月2日(月)はサッカー教室でした。久しぶりで今年度最後でしたが、上達ぶりにコーチもビックリされていました。毎日外で元気いっぱい遊んでいる成果と「勝つ！」という闘志に燃える気持ちに応援するこちらも熱が入りました。来年も楽しみです♪



もじゃちゃん☺

『もじゃちゃん』ブームが到来しました。毛糸玉に目を付けて『もじゃちゃん』と呼び、家や車を作って乗せて遊んでいます。マンション・軒家を作り、車はタイヤを回るように作るためにどうしたら良いか友達と考えたり、できた友達に聞いて自分なりに工夫したりして作っていました。出来た車に乗せ「先に行ってくれ！俺は大丈夫だ！」「分かったぞ！公園で会おう！」と公園や海も作り待ち合わせする姿もとても面白いです。この遊びは年長さんと遊びたい！という思いがあり、新しい年少さんにも『もじゃちゃんネックレス』をプレゼント予定です。新しい年少さん用のもじゃちゃんとの別れも素敵で「新しい年少さんの所へ行って元気でね！」「大切にしようだよ！」とぎゅっと抱きしめてお別れをする姿に「あげなくてもいいんじゃない？」と話す「大切だからあげるんだよ！」と話していて、なんていい子たちなんだ！と改めてさくら組の子たちの優しさに触れました。新しい年少さんにこの思いをしっかりと届けていきたいと思ひます。

年長さんへ思いを込めて☆

年長さんへの思いを込めてコサージュを一生懸命作りました。細かい作業にも集中し、思いを込めすぎて手が震える子もいました。そのコサージュの渡し方もクラスで話し合うと「宝探ししたい」「手渡しでありがとうって言いながら渡したい」とそれぞれの思いがあり、皆の意見を取り入れ、『おわかれパーティ週間』を設けることにしました！年長さんとたっぷり遊び、さくら組さんの強い思いを存分に伝えられる機会にしていきたいです。



3月はこんなことをして遊びたいな！

○いろいろなことに進んで取り組み、年長になる期待をもとう！
○友達と考えを出し合いながら楽しく遊ぼう！

